

令和2年6月9日

保護者 各位

田原市立衣笠小学校長  
立花 英夫

### 夏季におけるマスクの着用について

6月から通常の教育活動を順次再開しています。再開と時期を同じくして、連日最高気温が30度に迫る暑さを記録しています。

このように、新型コロナウイルス感染症だけでなく熱中症も心配される状況から、熱中症などの健康被害が発生する可能性が高い場合については、感染リスクを避ける配慮をした上で、マスクの着用について判断していくように田原市教育委員会より通知されました。そこで、本校では登下校および授業・部活動等のマスクの取り扱いについては、下記の通りとしていきます。

#### 記

##### 1 登下校時のマスクの取り扱いについて

【現在】基本的に、マスクの着用をお願いしています（合わせて1列歩行）。

↓

【明日より】暑さが厳しい時には、マスクを外して構いません（袋などに入れて持参）。

\*その際には、1列歩行に加え、普段より少し距離を広げて、無駄話せずに静かにします。

##### 2 授業・部活動等のマスクの取り扱いについて

【現在】授業中は、マスクを着用。屋外での体育の授業は、外して活動しています。

音楽の授業は、体育館で行い児童間の距離をとっています。

運動部活は、マスクを外して活動します。

音楽部活は、マスクを外し少人数に分かれて向かい合わずに練習します。

↓

【夏季】屋内は冷房をかけるので、引き続き授業中はマスクを着用します。

\*屋内でマスクを外す必要がある場合は、換気や児童間の十分な距離に配慮して活動します。

##### 3 その他

- ・今後、さらに暑さの状況が厳しくなってきた場合については、追って対応をしていきます。（赤白帽子での登下校を検討中です。）
- ・問い合わせについては、担当までお願いします。
- ・裏面には、文部科学省から示された『新型コロナウイルス感染症対策 ～「新しい生活様式」を踏まえた家庭での取組～』を掲載させていただきます。併せてご覧ください。

担当 教頭（内橋）

電話 23-1818